

Communiqué de presse

15 JUILLET 2015

Nos organisations saluent le travail accompli par Anne Cochard à la Direction de la Création, des territoires et des publics du CNC.

Nous avons appris avec étonnement le départ rapide d'Anne Cochard de la Direction de la Création, des Territoires et des Publics au CNC.

A ce poste, tout comme dans ses précédentes fonctions au sein du CNC, Anne Cochard a toujours fait preuve d'une haute idée du service public, d'une grande compétence, d'une impartialité exemplaire et d'un dialogue constant avec les professionnels. Nous tenons à la remercier chaleureusement pour cet important travail au service de la création.